

Mitglieder der LPG Tremmen aus ihrer genossenschaftlichen Arbeit, sind sie das Ergebnis einer gut durchdachten Brigadearbeit und der exakten Anwendung des Le ist umsprinzi ps.

Darum, weil die Genossen in Tremmen diese Aufgabe packten und meisterten, ist ihre LPG Konsultationspunkt. Durch eine ständige Arbeit mit den Menschen hat es die Parteiorganisation geschafft, daß aus solchen Menschen, die beeinflusst waren von der Einzelbauernideologie, wie beispielsweise dem ehemaligen Landarbeiter Kollegen Eichner, ein guter Genossen-

Genossenschaft seine ganze Kraft und sein ganzes Wissen geben muß. Heute ist er Traktorist und nimmt seine Arbeit ernst. Als Mitglied des LPG-Vorstandes besitzt er das Vertrauen aller Mitglieder der LPG.

Das Ergebnis dieser klugen und überlegten Arbeit der Parteiorganisation, des Vorstandes und aller Genossenschaftsbauerinnen und -bauern ist nicht allein die ständige Steigerung der Produktion, sondern es drückt sich auch im Wert der Arbeitseinheiten aus. Mit 12,04 DM für das Jahr 1961 ist der Wert der Arbeitseinheiten bei planmäßiger Zuführung zu den Fonds (entsprechend den Festlegungen des Statuts) der höchste im Kreis.



*Leo Eichner macht seinen Traktor einsatzfertig*

schaftsbauer wurde. Wie war es beim Kollegen Eichner? Er hatte es mit der Arbeitsdisziplin nicht so genau genommen. (Es waren doch nicht seine Tiere, die im Stall standen.) Wer so denkt, wird es mit dem Füttern nicht so genau nehmen, wird die Pflege vernachlässigen.

Die Genossen der Parteigruppe und der Vorstand nahmen sich dieses Kollegen an. Sie wußten, fachlich kann er was, er muß nur verstehen lernen, warum er der

An erster Stelle in der Tätigkeit des Konsultationspunktes steht, allen Genossenschaftsbauerinnen und -bauern des Kreises darzulegen, wie in der LPG Tremmen unter Führung der Parteiorganisation die gute genossenschaftliche Arbeit entwickelt wurde. Die Erfahrung von Tremmen zeigt, daß der wissenschaftlich-technische Fortschritt in dem Maße durchgesetzt wird, wie die ideologischen Probleme geklärt werden.

Darüber hinaus ist es erforderlich, daß der Konsultationspunkt ständig die neuesten Erkenntnisse aus Wissenschaft und Technik bei sich selbst anwendet, daß er an der Spitze steht, um den anderen LPG die Erfahrungen in der Praxis demonstrieren zu können. Zu diesem Zweck wurden erfahrene Fachleute vom Rat des Kreises in der LPG Tremmen eingesetzt, die dort als Spezialisten-